

ENSAYO DEL TEMA: ¿CÓMO APLICO EL DESARROLLO HUMANO A MI HISTORIA DE VIDA?

MATERIA: DESARROLLO HUMANO.

LIC. BAIRON

**PRESENTA EL ALUMNO
VELAZQUEZ ROBLERO DARIVAN.**

**GRUPO “B”, CUATRIMESTRE “6” MODALIDAD
SEMIESCOLARIZADO “SABADO”**

LUGAR: FRONTERA COMALAPA CHIAPAS.

FECHA: 21 DE JUNIO DEL AÑO 2020.

Introducción

En este tema realizaremos un análisis sobre el desarrollo humano, en que nos beneficia el saber de los comportamientos de las personas y sobre la importancia de los seres humanos como podemos cambiar, y como ha sido el desarrollo humano antes y en la actualidad abordaremos puntos muy importantes en este tema. También saber diferenciar las emociones, la comunicación, los afectos así las demás personas, el respeto, el amor, el autoestima y entre otras cualidades de las personas.

¿Cómo aplicar el desarrollo humano a mi historia de vida?

Como saber y entender de la existencia de las personas en la tierra no lo sabemos con exactitud.

Pero si sabemos de los comportamientos, los sentimientos y las actitudes de las personas en particular y entre otras demás cualidades, con el paso del tiempo ha mejorado mucho nuestra forma de vida tanto social méteme como económicamente, pero basándonos en el desarrollo humano cuenta muchas cosas ya que are mención de uno de los conceptos de los seres humanos la cual es el respeto a si mismo con el paso del tiempo todas las personas tenemos una etapa en la que sufrimos ciertos abusos de violencia y maltrato la cual no nos permite a ser personas de respeto es por eso que en la etapa de vida en la que llevamos nos tenemos que dar cuenta de lo que no está bien y en lo que no estamos haciendo bien es por eso que debemos de darnos cuenta si nos estamos respetando a nosotros mismos, es por eso que tenemos que ser responsables y tenemos que vivir con una buena integridad humana. Y como dice el dicho así como quieres que te respeten así serás respetó es por eso que el respeto asía ti mismo está en tus manos es por eso que las actitudes que tui agás se te regresaren por lo mismo que no te das cuenta como tratas a las demás personas por eso es muy importante reconocer errores q haya cometido y si en caso que no reconocer quiere decir que no te tienes respeto Asia ti mismo por eso es que el respeto es asía todas las personas en particular sea de la religión diferente, color de piel, creencias y entre otras características más. Otro de las cualidades del ser humano es el liderazgo principalmente para poder tener un buen liderazgo primero debes de conocerte a ti es decir que tú puedas realizar las actividades para poderle decirle a las demás perdonas como realizarlo por eso debes de tomar en cuenta que es lo que quieres y como lo quieres y crear nuestro futuro y no esperar a que las cosas sucedan por eso es importante ser autónomos e independientes es por eso que debemos de plantearnos metas para poder decidir qué es lo que queremos a futuro por eso es muy importe ver más allá de tus propias fronteras, desafiar tus suposiciones, definir tu visión, reunir personas que real mente te saquen de apuros y que sapan pensar a futuro, ya teniendo personas que sepan saber lo que quieren y que en verdad sea productivo lo que buscan, debes de formar un equipo ya teniendo personas de tu confianza, ser persistente e insistir en cualquier casa de seguridad y con exactitud y por último y lo mas importante es que ya teniendo el objetivo logrado deberás de ser compartido con las perdonas que te ayudaron a salir adelante y las personas que más lo necesitan. Y por último el punto más importante es el amor y amor no solo significa querer a otra persona si no quererte a ti mismo para poder llegar a amar a otra persona por eso es muy importante saber tus ventajas y tus desventajas por eso siempre se ase la mansión de que se quiera la propia persona ya teniendo en cuenta lo primordial ya puedes quera a

otra persona siempre y cuando sea de tu agrado y no solo puedes amar y querer a una persona sino también a un objeto o hasta un animal como por ejemplo un perro, un gato entre otros y el amor se va dando a través del tiempo como por ejemplo lo que tú agás así la persona, los detalles que te pueden hacer y viceversa por eso es que el cuerpo humano va guardando los recuerdos, las emociones y es por eso que te encariñas con algunas personas. por eso el desarrollo humano tiene muchas características, las cuales muchas de las personas no entienden como se deben de tratar a las personas, tanto uno mismo tiene los derechos y las obligaciones que tenemos todos y reconocer que ya no vivimos anteriormente sino como en el que el hombre tenía más derechos y ahora que tanto las mujeres como los hombres tenemos por igual por eso es que el desarrollo humano está lleno de ideas positivas pero siempre nos encontramos con personas que no entienden el desarrollo humano en la actualidad.

Conclusión:

en este tema aplico mi conocimiento acerca del desarrollo humano del porqué de los comportamientos de las personas, como poderlas entender y el significado de lo que es amor, liderazgo, la comunicación emocional y los sentimientos y las emociones no son todas las calidades de las personas, pero si algunas y las más importantes.

Regencias: Aspiración endotraqueal con sistema cerrado

Enf. Card. Estela Rivera Arroyo*

* Instituto Nacional de Cardiología Ignacio Chávez